





#### 山内

SL として、初めて体操をし、先頭を歩きました。YAMAP を見ながらも確認できていず、行程を間違えそうになると、メンバーの方が「こっちだよ。」と優しく声をかけて下さり、助かりました。2 回程、少し戻る場面があり、申し訳なかったです。

帰路には、かなりの倒木があり、台風の酷さや、大文字山の登山道を整備して下さっている有り難さを感じました。

下山後、毘沙門堂で、満開の桜の元、優雅な琴や尺八の演奏を聞くこともでき、充実した 1 日になりました。

#### 多田

4 月初旬の晴れた日に、気持ちいい登山ができました。諸羽山から経塚山まで 6 つの山の登り下りを繰り返し、汗をいっぱいかいて、いいトレーニングになりました。またミツバツツジやアシビ、そして満開の桜や、野鳥の楽しそうな声にも心が癒された 1 日でした。ありがとうございました。





## 高山

最初は疎水ベリでの菜の花と桜と青空のコントラストの景色に見とれ、登山中は山桜やみつばつつじを見ながら、下山後は毘沙門堂で折しも開催されていた「春祭り」の箏曲の調べに聞き惚れながら、見事なしだれ桜を眺めるといふ、春満喫の登山となりました。下山道の倒木によるアスレチック下山もかがんだり乗り越えたりと変化に富んでおもしろかったです。

## 山本

京都に50数年住んでいるというのに、大文字山は送り火で見るもの、登るどころか麓近くまで行ったこともなく、今回はここ数年にはないこの時期に桜満開コースを歩くのも併せて楽しみな参加でした。個人的に当日の朝からアクシデント続きで、イヤな予感がするのを心落ち着かせ終始事故やケガがないよう意識しました笑。整備されているとは言え、あちらこちらアスレチックもどきではありましたが、コース的にはほとんど無理なく歩くことができ、青空と山の緑とピンクの桜、気持ち上がることしかなかった山行でした。毘沙門堂の桜も見事で、今度は秋の紅葉シーズンに歩いてみたいと思いました。

